

Liebe Martina,

ich verfolge dein Engagement für ein Musikgymnasium/Klassisches Gymnasium in Bozen mit tiefer Bewunderung. Deine große Zielstrebigkeit und deine hohe Kompetenz in dieser causa sind leider nur mehr sehr selten zu finden. Auch wenn ich als kleiner Musiklehrer in diesem Land nicht viel zu sagen habe, wünsche ich dir von Herzen viel Kraft und Erfolg. Falls du in irgendeiner Form Hilfe brauchst, bin ich gerne für dich da.

DANKE für deinen wertvollen Einsatz für die Schule!

Sehr geehrte Frau Adami!

Ich habe heute auf Stol ihren Artikel gelesen und auch die 16 Gründe für die Errichtung eines Musikgymnasiums in Bozen!

Falls es sie interessiert, ich habe in Innsbruck meine Diplomarbeit zum Thema „Transfereffekte in der Musik“ geschrieben. Dort habe ich die wichtigsten Studien zu dem Thema zusammengefasst und in meinem empirischen Teil bin ich in eine Mittelschule mit Musikzug und habe diesen Zug mit einer „normalen“ Klasse verglichen. Dort ist eindeutig herausgekommen, dass die Schüler mit musikalischer Ausrichtung viel lieber in die Schule gehen und sich auch viel positiver und leichter selbst einschätzen können. Das waren meine zwei wichtigsten Ergebnisse!

Ein Musikgymnasium ist in Bozen schon längst überfällig. Ich habe selbst öfters SchülerInnen in meinen Klassen gehabt, die nebenbei das Konservatorium besucht haben und gesehen, mit welchen Schwierigkeiten sie zu kämpfen hatten, um Schule und Konservatorium nebeneinander besuchen zu können. In einer Zeit, wo die musikalische Konkurrenz so groß ist, verwundert es nun umso mehr, dass man nicht im Stande zu sein scheint, über die eigene Nasenspitze hinaus zu sehen, und nicht bestrebt ist, die bestmöglichen Voraussetzungen für eine gediegene Ausbildung zu schaffen. Auch was die klassische Fachrichtung betrifft, bin ich der Meinung, dass es einen Weg geben muss, sie zu erhalten, auch wenn vielleicht einige Kompromisse nötig sind.

In der Hoffnung, dass die Vernunft siegt,

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin Absolvent ihrer Schule (1990) und möchte ihnen meine Unterstützung für Ihre Initiative zur Beibehaltung des humanistischen Gymnasiums/Lyzeums in Bozen aussprechen. Ich empfinde die klassische Ausbildung und die darin vermittelten Werte bis heute als Bereicherung und Vorteil in beruflichen und privaten Lebensbereichen.